

Argentina se asegura la carrera de MotoGP por tres años más

Palco23

4 abr 2016 - 12:51

Argentina contará con un gran premio de MotoGP hasta 2019. Dorna Sports aprovechó la cita de ayer en Termas de Río Hondo para anunciar que ha llegado a un acuerdo con la Administración del país y OSD, promotora del evento, por el que se renueva por tres años el contrato que permitió en 2014 que la élite del motociclismo regresara a Sudamérica tras varios años de ausencia.

"Ha sido un gran proyecto y todos hemos contribuido a crear un circuito con un inmejorable ambiente para competir. En Sudamérica existe una gran pasión por las competiciones de motor y estamos orgullosos de hacer posible que MotoGP siga viniendo tres años más a Argentina", ha indicado el consejero delegado de Dorna, Carmelo Ezpeleta, tras repasar los datos de asistencia. En 2014 fueron cerca de 126.000 los aficionados que acudieron al evento, aumentando esa cifra a más de 130.000 en 2015.

El acuerdo se suma al alcanzado a mediados de enero con República Checa, que seguirá contando con un gran premio hasta 2020. Otro de los contratos renovados no hace mucho es el de Qatar, que seguirá abriendo la temporada al menos hasta 2025, después de renovar por diez años. España sigue siendo el país con más actividad, ya que alberga cuatro carreras, aunque en alguna ocasión se ha abierto la puerta a retirarle una de ellas para dar cabida a otros países que han mostrado interés y que a nivel comercial serían interesantes.

La principal novedad de MotoGP para este 2016 ha sido que Indianápolis se cae del calendario y en su lugar entra Austria. A parte de las cuatro carreras que se disputarán en España, en el calendario también figuran el Losail International Circuit (Qatar), Termas de Río Hondo (Argentina), Circuit of The Americas (EEUU), Le Mans (Francia), Mugello (Italia), TT Assen (Holanda), Saschsenring (Alemania), Silverstone (Gran Bretaña), Red Bull Ring (Austria), Brno (República Checa), Misano World Circuit Marco Simoncelli (San Marino), Sepang International Circuit (Malasia), Twin Ring Motegi (Japón) y Phillip Island (Australia).